



Kapolsek Sukadana Gelar Giat Sambang dan Silaturahmi Bersama Pengurus Pemuda Tani di Dusun Sukamanah

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.ID

Jan 20, 2025 - 19:12



Ciamis – Sambang, silaturahmi, dan cooling system bersama pengurus Pemuda Tani Karang Taruna Desa Sukadana dalam rangka harkamtibmas dilaksanakan oleh Kapolsek Sukadana IPTU H. Dayat Hidayat, S.I.P., bertempat di Aula Bale

Kambang, Dusun Sukamanah, Desa Sukadana, Kecamatan Sukadana, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Ciamis (20/1/2025)

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh dan berbagai pihak: Camat Sukadana, Sdr. Nia Kurniawan, S.I.P., Kapolsek Sukadana, IPTU H. Dayat Hidayat, S.I.P., Kepala UPTD BPP Sukadana, Sdr. Nanang, S.P., Kepala Desa Sukadana serta Pengurus Karang Taruna Pemuda Tani, berjumlah 20 orang.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Sukadana menyampaikan sejumlah pesan penting kepada peserta, diantaranya:

Pererat Persatuan: Kapolsek mengajak masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan, serta aktif dalam kegiatan ronda malam guna mencegah potensi gangguan keamanan.

Waspada Ancaman Kejahatan: Masyarakat dihimbau untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana seperti TPPO, bullying, judi online, narkoba, dan kejahatan lainnya.

Bijak Bermedia Sosial: Kapolsek mengingatkan untuk menggunakan media sosial secara bijak dan tidak menyebarkan informasi yang dapat meresahkan masyarakat.

Koordinasi dengan Polri: Apabila terjadi pelanggaran atau tindak kejahatan, warga diminta segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sukadana.

Dukung Program Nasional: Kapolsek turut mengajak peserta untuk mendukung suksesnya program Asta Cita Presiden RI.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari pengurus Pemuda Tani dan tokoh masyarakat yang hadir. Salah seorang pengurus Karang Taruna mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Kapolsek dan jajaran Polri yang selalu aktif memberikan arahan dan dukungan kepada kami. Hal ini sangat membantu menjaga kondusivitas di lingkungan kami."

Kapolsek Sukadana IPTU H. Dayat Hidayat, S.I.P., menegaskan komitmen Polsek Sukadana yang ditekankan oleh Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. untuk terus hadir dan bersinergi dengan masyarakat demi menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif. "Kami selalu terbuka untuk berkomunikasi dan berkoordinasi dengan masyarakat. Keamanan dan kenyamanan adalah tanggung jawab bersama," tutupnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Sukadana berharap silaturahmi ini menjadi langkah positif dalam mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,